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Le président: Je crois que les sténographes eux-mêmes admettront qu’il y 
a eu erreur.

M. O’Connor: Je me rappelle que le témoignage de cet homme était très 
difficile à prendre.

M. Logan: Je propose que ce témoignage soit réimprimé.
M. Spence: S’agit-il de changements importants ou non?
Le président: Les changements dans le témoignage de M. Haanel sont 

très importants.
M. Spence: Un homme fait ici une déclaration sous serment et ensuite, 

lorsqu’il voit qu’elle ne se lit pas bien, il la change.
M. Garland: Je suggère que le greffier lise cela au comité.
Le greffier: Je crois que je ne pourrais me faire comprendre; les remarques 

sont absolument techniques, mais je vais vous soumettre les corrections.
M. McBride: Supposons que nous fassions les changements; des copies de 

l’original sont déjà en circulation; supposons que la question est soulevée pen
dant un débat de la Chambre. Une personne pourrait avoir une première copie 
et une autre une seconde, et le comité serait alors exposé à toutes sortes de cri
tiques.

M. Kennedy: Ne pourrait-on pas publier ceci comme rapport séparé?
Le président: C’est ce que je lui ai suggéré, de publier ceci comme errata. 

Ferons-nous cela, messieurs?
Adopté.

Le président: Maintenant, qu’allons-nous faire relativement au témoi
gnage de M. Avard? Préparerez-vous quelque chose, monsieur Logan, comme 
errata au témoignage de M. Avard?

M. Logan: Je ne crois pas qu’il y ait assez'd’erreur pour cela. Ce sont des 
erreurs insignifiantes.

Le président: Très bien. Maintenant, j’ai télégraphié, il y a quelque temps, 
a la Alberta Coal Operators’ Association, de Calgary. C’était le 23 mai. Le 
télégramme se lisait comme suit:—

“ Alberta Coal Operators’ Association,
Calgary, Alta.

“ Il y a quelques semaines, sir Henry Thornton, au nom des chemins 
de fer Nationaux du Canada, offrit tarif neuf dollars par tonne pour 
transport charbon de l’Alberta dans Ontario, pourvu que exploiteurs de 
houillères aux points d’expédition veuillent bien coopérer pour atteindre 
but commun. Comité des mines et minéraux Chambre des Communes 
étudiant question désire savoir ce que vous avez fait pour aider.

“ W. F. CARROLL, président.”
On a envoyé également un télégramme semblable au premier Greenfield de 

l’Alberta, et on n’a pas reçu directement de réponse de lui, bien que son secrétaire 
ait répondu; nous avons sa réponse ici. La réponse au télégramme adressée aux 
exploiteurs de houillères est venue de Drumheller, Alta, le 26 mai; elle est 
comme suit:—

“ En réponse à la demande de renseignements adressée à la Coal 
Operators’ Association relativement à la coopération avec les chemins de 
fer pour expédier du charbon en Ontario, avons étudié la question. Con
cluons qu’il n’y a positivement aucune chance d’expédier en quantité à


